



Revilla pone en valor la herencia que recibe Buruaga y le augura "4 años extraordinarios porque está todo en marcha"

El líder regionalista pide a la futura presidenta que sea "fuerte" para "aguantar" el Gobierno en solitario y compromete la "lealtad" del PRC

Santander, 30 de junio de 2023

El presidente en funciones y secretario general del PRC, Miguel Ángel Revilla, ha puesto hoy en valor la herencia que su Gobierno deja al Partido Popular y ha augurado a la futura presidenta, María José Sáenz de Buruaga, "cuatro años extraordinarios, porque está todo en marcha".

"Ya me hubiera gustado a mí haber recibido en 2015 la Cantabria que usted hereda". Así lo ha manifestado este viernes durante su intervención en el debate de investidura celebrado en el Parlamento, donde ha reivindicado el acuerdo propiciado por el Partido Regionalista para permitir que el PP gobierne solo y "sin ataduras" con Vox.

Revilla ha pedido a Sáenz de Buruaga que sea "fuerte" para "aguantar" y mantener el Gobierno en solitario y ha asegurado que en ese objetivo contará siempre con la "lealtad" de los regionalistas, aunque también se ha preguntado qué pasará si las próximas elecciones generales, convocadas para el 23 de julio, se saldan con un acuerdo de gobierno en España entre el PP y Vox que implique su traslado a la Comunidad Autónoma.

"No me gustaría, intente evitarlo", ha instado a la candidata popular, a quien ha recordado que gobernar sola "es mejor que gobernar mal acompañada".

En este sentido, ha explicado que la abstención del PRC en la sesión de investidura se basa en un acuerdo "de sentido común", con el que su partido quiere evitar la presencia de Vox en las instituciones de gobierno por sus tesis antiautonomistas y para evitar cualquier "involución" en la trayectoria de la Comunidad Autónoma.

Además, ha subrayado que ese partido "miente constantemente" con sus acusaciones de corrupción contra el Gobierno saliente, porque en el caso detectado en la Consejería de Obras Públicas "está implicado un funcionario, no el Gobierno, ni ningún alto cargo". De hecho, ha agregado que el PRC es el único partido de España sin ningún alto cargo condenado por corrupción en sus 40 años de trayectoria, en los que la honradez ha sido siempre su seña de identidad.

Asimismo, ha señalado que también miente "deliberadamente" cuando afirma que el PRC ha puesto como condición para su abstención en la investidura que no se investigue la corrupción en Obras Públicas, una petición que no tendría sentido cuando el caso ya está siendo objeto de investigación policial y judicial.

Revilla ha defendido el resto de los contenidos del acuerdo y especialmente la continuidad de las obras que se encuentran en marcha, como La Pasiega, el MUPAC o la unidad de protonterapia de Valdecilla, que considera "imprescindibles" para Cantabria, por lo que sería





"un dislate" pararlas, como ocurrió con otros proyectos cuando el PP accedió al Gobierno en 2011.

También ha instado a la futura presidenta a mantener el tono reivindicativo para que continúen su ejecución las obras que el Estado ya ha comenzado, especialmente el AVE a Reinosa y el tren a Bilbao, ha aplaudido su compromiso de no discriminar a los ayuntamientos por razón de su signo político y ha confiado en que logre el propósito compartido por el PRC para que el lobo deje de ser especie protegida en Cantabria, con el fin de salvaguardar los intereses de los ganaderos.

Por otro lado, Revilla ha rebatido los reproches de la candidata sobre la situación económica de la región y le ha recordado que Cantabria es hoy la tercera región con menos paro de España y figura entre las que disfrutan de mejores niveles de bienestar. "Algo habrán tenido que ver las políticas que hemos puesto en marcha", ha precisado.

En materia fiscal, le ha pedido que cuantifique la reducción de impuestos que ha anunciado y explique cómo piensa conciliarla con el incremento de las ayudas y la financiación de los servicios públicos. "Si consigue reducir impuestos y aumentar el bienestar con servicios e inversiones, puede optar al premio Nobel", ha bromeado.

Finalmente se ha referido a las políticas industriales y educativas y ha animado a Buruaga a continuar las políticas impulsadas por el PRC desde el Gobierno, con las que ha conseguido el consenso de todo el sector en torno a la Hoja de Ruta para la industrialización y que el sistema educativo de Cantabria destaque como el segundo mejor de España.